

Superan los 63 millones de dólares daños por el huracán Matthew en Cuba



La Habana, 1 nov (RHC) Los daños causados por el paso del huracán Matthew en el extremo oriental de Cuba superan los 63 millones de dólares.

Una evaluación preliminar del Consejo de la Defensa Civil de la provincia cubana de Guantánamo aseguró que los daños se cifran en más de mil 584 millones de pesos cubanos.

El paso de ese huracán de categoría cuatro por el país caribeño causó estragos en los municipios de Baracoa, Imías, Maisí, San Antonio del Sur y Yateras.

Actualmente ya se ha recuperado 97 por ciento de la red eléctrica interrumpida en los municipios afectados, se han restablecido las telecomunicaciones, así como el abastecimiento de agua en casi todas las comunidades.



Radio Habana Cuba